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2. PROCEDIMIENTOS DE CONTROL 
2.19 PREGUNTAS URGENTES 
2.19.01 TEXTOS PRESENTADOS 

Pregunta urgente con respuesta oral ante el Pleno de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña María Gloria García 

Fernández al Consejo de Gobierno sobre qué planes tiene previstos para la escuela infantil de Colombres (11/0187/0594/11075) 

(Calificada, admitida y apreciada la urgencia por Resolución de la Presidencia de 28 de enero de 2021.) 

María Gloria García Fernández, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 213.4 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente pregunta, con carácter urgente, para su respuesta oral ante Pleno. 

PREGUNTA 

¿Qué planes tiene previstos para la escuela infantil de Colombres, en desuso y sin terminar su 
construcción? 

JUSTIFICACIÓN DE LA URGENCIA 

Una escuela infantil sin terminar de construir después de 10 años. 

Palacio de la Junta General, 26 de enero de 2021. María Gloria García Fernández. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

ANTE LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN AUTONÓMICA, MEDIO AMBIENTE Y CAMBIO CLIMÁTICO, Y DE 
VICEPRESIDENCIA 

Pregunta urgente con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Podemos Asturies doña Nuria 

Rodríguez López al Consejero de Administración Autonómica, Medio Ambiente y Cambio Climático sobre qué actuaciones, y en qué 

fechas, tiene previsto realizar para cumplir los objetivos de la Directiva Marco del Agua (Directiva 2000/60/CE) y el nuevo Plan 

Nacional de Depuración, Saneamiento, Eficiencia, Ahorro y Reutilización (Plan DSEAR), en especial para garantizar el saneamiento 

de las aguas residuales urbanas y la calidad de las aguas de los ríos (11/0252/0658/11084) 

(Calificada, admitida y apreciada la urgencia por Resolución de la Presidencia de 28 de enero de 2021.) 

Nuria Rodríguez López Diputada del Grupo Parlamentario Podemos Asturies, al amparo de lo previsto 
en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de Administración 
Autonómica, Medio Ambiente y Cambio Climático la siguiente pregunta, con carácter urgente, para su 
respuesta oral ante Comisión. 

PREGUNTA 

¿Qué actuaciones, y en qué fechas, tiene previsto realizar su Consejería para dar cumplimiento a los 
objetivos de la Directiva Marco del Agua (Directiva 2000/60/CE, marco comunitario de actuación en el 
ámbito de la política de aguas) y el nuevo Plan Nacional de Depuración, Saneamiento, Eficiencia, 
Ahorro y Reutilización (Plan DSEAR), en especial para garantizar el adecuado saneamiento de las 
aguas residuales urbanas y la calidad de las aguas de los ríos asturianos? 
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JUSTIFICACIÓN DE LA URGENCIA 

Es urgente conocer la situación a este respecto para no exponerse a nuevas multas en materia de 
calidad del agua. 

Palacio de la Xunta Xeneral, 26 de xineru de 2021. Nuria Rodríguez López. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

ANTE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN 

Pregunta urgente con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña María Gloria García 

Fernández al Consejo de Gobierno sobre qué planes tiene previstos para la escuela infantil de Colombres (11/0252/0656/11074) 

(Calificada, admitida y apreciada la urgencia por Resolución de la Presidencia de 28 de enero de 2021.) 

María Gloria García Fernández, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 213.4 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente pregunta, con carácter urgente, para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Qué planes tiene previstos para la escuela infantil de Colombres, en desuso y sin terminar su 
construcción? 

JUSTIFICACIÓN DE LA URGENCIA 

Una escuela infantil sin terminar de construir después de 10 años. 

Palacio de la Junta General, 26 de enero de 2021. María Gloria García Fernández. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta urgente con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Podemos Asturies doña Nuria 

Rodríguez López a la Consejera de Educación sobre qué actuaciones está realizando o se van a realizar desde su Consejería en el 

IES de La Corredoria después del desprendimiento de una placa y bovedilla en un aula y teniendo en cuenta el resto de problemas 

de construcción existentes (11/0252/0657/11083) 

(Calificada, admitida y apreciada la urgencia por Resolución de la Presidencia de 28 de enero de 2021.) 

Nuria Rodríguez López Diputada del Grupo Parlamentario Podemos Asturies, al amparo de lo previsto 
en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera de Educación la 
siguiente pregunta, con carácter urgente, para su respuesta oral ante Comisión. 

PREGUNTA 

¿Qué actuaciones está realizando o se van a realizar desde la Consejería de Educación en el IES de La 
Corredoria después del desprendimiento de una placa y bovedilla en un aula y teniendo en cuenta el 
resto de problemas de construcción presentes en el citado establecimiento educativo? 

JUSTIFICACIÓN DE LA URGENCIA 

Es indispensable tratar a la mayor brevedad la seguridad del centro educativo. 

Palacio de la Xunta Xeneral, 26 de xineru de 2021. Nuria Rodríguez López. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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2.19.03 RETIRADA 

Resolución de la Presidencia de la Junta General del Principado de Asturias de 27 de enero de 2021 por la que se tiene por retirada 

la pregunta urgente con respuesta oral ante el Pleno de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña María Gloria García 

Fernández al Consejo de Gobierno sobre qué planes tiene previstos para la escuela infantil de Colombres, en desuso y sin terminar 

su construcción (11/0187/0591/11045) 

Solicitada por la autora de la iniciativa, con fecha 27 de enero de 2021 (RE 12693), la retirada de la 
pregunta urgente con respuesta oral ante el Pleno de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular 
doña María Gloria García Fernández al Consejo de Gobierno sobre qué planes tiene previstos para la 
escuela infantil de Colombres, en desuso y sin terminar su construcción, calificada y admitida a 
trámite por Resolución de 27 de enero de 2021, esta Presidencia resuelve tener por retirada la citada 
iniciativa. 

Palacio de la Junta General, 28 de enero de 2021. El Presidente de la Cámara, Marcelino Marcos Líndez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 

⎯⎯  ⎯⎯ 

 
2.21 PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 
2.21.05 RESPUESTAS 

Respuesta del Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial a la pregunta formulada por el Diputado del Grupo Parlamentario 

de Izquierda Unida don Ovidio Zapico González al Consejo de Gobierno sobre cuántos casos de tuberculosis se han detectado en 

los jabalíes cazados durante las temporadas 2019-2020 y 2020-2021 (11/0189/0633/10307) 

(Admitida a trámite por Resolución de la Presidencia de 28 de enero de 2021. La pregunta fue publicada en el Boletín 

Oficial de la Junta General, Serie B, número 579, de 11 de enero de 2021.) 

En la temporada 2019-2020 se han detectado 8 casos positivos de 264 analizados. 
En la temporada 2020-2021, no se han detectado casos (en 2021 se ha empezado a muestrear, no 
teniendo aún resultados de cultivo). 

Oviedo, 25 de enero de 2021. El Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Respuesta del Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial a la pregunta formulada por el Diputado del Grupo Parlamentario 

de Izquierda Unida don Ovidio Zapico González al Consejo de Gobierno sobre cuántos casos de tuberculosis se han detectado en 

los jabalíes cazados durante las temporadas 2019-2020 y 2020-2021 en el concejo de Caso (11/0189/0635/10309) 

(Admitida a trámite por Resolución de la Presidencia de 28 de enero de 2021. La pregunta fue publicada en el Boletín 

Oficial de la Junta General, Serie B, número 579, de 11 de enero de 2021.) 

En la temporada 2019-2020, no se han detectado casos. 
En la temporada 2020-2021: 0 casos (en 2021 estamos empezando a muestrear, no teniendo aún 
resultados de cultivo). 

Oviedo, 25 de enero de 2021. El Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 

⎯⎯  ⎯⎯ 

 
4. OTRAS INFORMACIONES 
4.04 ACTIVIDAD PARLAMENTARIA 

Sesión del Pleno número 31, de 3 de febrero de 2021 (11/0032/0034/11088) 

Al amparo de lo dispuesto en el artículo 76.1 del Reglamento de la Junta General, ha sido convocada 
sesión adicional del Pleno, a celebrar el miércoles 3 de febrero de 2021, a partir de las 12:00 horas, y 
el jueves 4 de febrero de 2021, a partir de las 9:00 horas, con el siguiente orden del día: 
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— Debate general sobre la acción del Gobierno, especialmente referido a la situación del sector de la 
industria asturiana. 

Palacio de la Junta General, 28 de enero de 2021. El Presidente de la Cámara, Marcelino Marcos Líndez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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